



ARCHIVO

28 FEB. 1991

Ant. 91/3354

CBE 91/3354

Santiago, 26 de febrero de 1991

Señores

Célula Nefatali Reyes, Barrio Bellavista

Partido Comunista de Chile

Bulnes 230

Santiago

Presente

Estimados señores:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, hago saber a Uds. que hemos recibido su carta del 18 de febrero último, en la que adjuntan 389 firmas en favor del término de la guerra en el Golfo Pérsico.

El Presidente, por mi intermedio, desea manifestarles que valora la iniciativa por la paz emprendida por Uds.

Saluda atentamente a Uds.

Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/nrb

c.c. : Archivo Presidencial  
Corr. Correspondencia

7260

Santiago, 18 de Febrero de 1991

Excelentísimo Señor  
 Patricio Aylwin Azócar  
 Presidente de la República de Chile

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	91-3354		
A:	22 FEB 91		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input checked="" type="checkbox"/>
F.W.M. <input type="checkbox"/>			
P.V.S. <input type="checkbox"/>			

Estimado Señor Presidente,

Un pequeño grupo de personas, militantes del Partido Comunista de Chile, Sector Barrio Bellavista, hemos tomado la iniciativa de recolectar firmas por la Paz en el Medio Oriente, las que adjuntamos a la presente.

Para realizar esta labor nos hemos reunido los días viernes 8 y 15 de Enero de 21 a 22.30 hs. en calle Pio Nono con Antonia Lope de Bello y los días domingos 10 y 17 del presente, entre las 12 y 14 hs. a la subida del cerro San Cristobal.

En esta oportunidad entregamos a Ud. la cantidad de 389 firmas, las que demuestran la justeza de nuestra iniciativa y los anhelos de Paz que imperan en el pueblo chileno.

Respetuosamente, solicitamos una vez mas a Ud. Excelentísimo Señor Presidente, oponerse a la guerra del Medio Oriente que está llevando a la muerte a miles de víctimas inocentes, entre las que se cuentan niños, mujeres, ancianos y soldados.

Pensamos que es una obligación de todas nuestras autoridades gubernamentales oponerse con toda la fuerza a este conflicto, que puede llevar a la humanidad entera a una catastrofe de la cuál seria muy difícil reponerse y cuyas víctimas, aparte de las ya nombradas, serian las generaciones venideras.

Reciba Ud. Señor Presidente, nuestros más respetuosos saludos y anhelos de Paz.

Celula Neftalí Reyes  
 Barrio Bellavista  
 Partido Comunista de Chile

Señor Patricio Aylwin Azocar  
Presidente de la Republica de Chile

Para la humanidad, la Paz, es el bien maspreciado; la guerra es injusta y atenta contra la vida de miles de inocentes.

Chile, es un pueblo que ama la Paz y lo demostró durante 17 años de lucha contra la sangrienta y feroz dictadura militar impuesta por Pinochet y algunos sectores civiles en 1973.

Nos hemos ganado un lugar en la arena mundial, de pueblo libre, democrático y amante de la Paz. Usted nos representa en este contexto Internacional y por lo tanto exigimos de su parte como del Gobierno en general, una actitud más firme, más clara y consecuente para apoyar aquellas propuestas que surgen de los pueblos que no desean mas guerra en el Medio Oriente.

Estados Unidos debe retirarse cuanto antes de este sector del mundo y debemos decir, alto al genocidio de la población civil de Irak.

La negociacion por via diplomática debe imponerse e integrar a todos los países del area. El problema del pueblo Palestino debe incluirse en la agenda.

Si Chile trabaja en este sentido, seremos cada vez más grandes, más consecuentes y más respetados en el mundo de hoy.

NOMBRE	C. de IDENTIDAD	FIRMA
Gerardo Urrutia	8961507-0	
Julio Neva	9981052-5	
Gorgio Morales	10821227-6	
Karim Cardenas	12670240-4	
Paulo Cadiz B.	12789704-8	
PATRICIA GROSS	14.145.501-K	
GAZLA OLIVARES	12.272.348-4	
Juan L. Ferriz	9249349-7	
Sonia Yong Rosales	10.184.810	
José Carlos Dr.	10.3221-124	
WIS ALVAREZ		